

Se reanudó en Plaza Mayor la mesa de negociación colectiva en la ciudad de Medellín
Once sindicatos y la administración municipal se sentaron de nuevo a concertar condiciones
ADEA cuenta con 4 representantes en la mesa para abordar el pliego de solicitudes que se radicó en el mes de febrero ante la administración, con el fin de mejorar las condiciones laborales de los empleados

Medellín, Antioquia, Colombia (Oficina de comunicaciones **ADEA**. Boletín 07-2020). ADEA, ADEM, ADIDA, ADNEA, ASDEM, EDUCATE, ANABON, SIDEM, ANDETT, USDIDEA y USCTRAB son las 11 organizaciones sindicales que, al lado de los representantes de la administración municipal de Medellín, se sentaron en Plaza Mayor, centro de exposiciones y convenciones, para reanudar, el martes 1 de julio de 2020, la mesa de negociación que busca mejorar las condiciones laborales de los empleados públicos adscritos a la alcaldía de Medellín.



Foto cortesía. Myriam Ossa (Foto), José Humberto Hernández, Guillermo Herrera y Rosa América Peñaloza son los negociadores de ADEA en Medellín.

Esta es la continuación de la negociación que había comenzado el 10 de marzo, en atención a lo establecido en el Decreto 1072 de 2012, compilatorio del Decreto 160 de 2014, en el cual se reglamenta lo relativo a los procedimientos de negociación colectiva y solución de controversias con las asociación de empleados públicos.

Sin embargo, en atención a la Declaratoria de Emergencia Sanitaria que prohibió la aglomeración de personas y con el fin de evitar el contagio del COVID-19, la administración municipal había comunicado el 16 de marzo la suspensión del cronograma de negociación entre las partes. Ahora, al retomar las negociaciones, se estableció que esta negociación irá desde el 30 de junio hasta el 28 de julio.

Negociadores.

Los negociadores. Por parte de la administración municipal, son 9 negociadores principales y 6 suplentes: Ana Camila Salazar Palacio, Raúl Eduardo Morales Vallejo, Óscar de Jesús Hurtado Pérez, Martha Alexandra Agudelo Ruiz, Karen Bibiana Delgado Manjarrés, Carlos Miguel Cadena Gaitán, Alethia Arango, Jhónatan Estiven Villa Palacio, Melfy González Herrera, Diego Fernando Zapata, Édison Frey Osorio Hernández, Jaime Alberto Ramírez Gómez, Juan David Agudelo Restrepo y Giovanni Ávila Gómez.

Por las organizaciones sindicales están: Billians Asprilla Sánchez, Jesús Alejandro Villa, Carmen David García, Ómar Enrique Arango, Albeiro Victoria Cuesta, por **ADIDA**; Antonio Claret García, Gladys Casadiegos Aponte, María Elena Hurtado, Adolfo León Ospina y Rubén Darío Gómez, por **ASDEM, nivel central**, mientras que Milton Florencio Rentería, Luis Carlos Pérez, Audiverth Willie Ayala, Javier Sánchez, Sosa, Enrique Vanegas y Gustavo Adolfo Hernández, lo harán por **ASDEM, sector educación**;

Nancy Lucía Pérez, Luis Eugenio Mena, Nelson Correa y Humberto Restrepo Zapata, por **EDUCATE**; Myriam Ossa Escobar, Guillermo León Herrera Gutiérrez, José Humberto Hernández y Rosa América Peñaloza, por **ADEA**; Enrique Mayo y Nancy Ruiz, por **ADNEA**; Juan Carlos Almirola, Humberto Bermúdez, Jhon Jairo Mira y Fernando Carvajal, por **USDIDEA**; Juan Camilo Blandón, Andrés Felipe Durango y Gustavo Alonso Garzón, por **USCTRAB**; Leonardo Tabares, Luis Enrique Moreno y Fabio Alonso Vergara, por **ADEM**; Édgar Orlando Guinguer y José Custorio Escudero, por **ANABOM**; Luis Eduardo Echeverri, Néstor Raúl Toro, Jairo Alonso Bonilla y Carlos Mario Arboleda, por **ANDETT**, y María Trinidad Torrado y Luis David Torres, por **SIDEM**.